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Procès-verbal – Conseil d’établissement – 7/11/2022     Prise de note par Geneviève Mailloux 

 

07/11/2022 / 19h00 / École Paul-VI 
 

Membres (cocher les membres présents) 
 

☒Jonathan Gervais, Président 
☒Kathy Fontaine, Vice-présidente 
☒Marie-Ève Turcotte, membre, représentante au comité de parents 
☒Chloé Flandre, membre parent 
☐Julie Hébert, membre parent 
☐Julie Tancrede, membre parent substitut 
☐Marzieh Hemati, membre parent substitut 
 
 

 

☒Simon Lachapelle, membre enseignant 
☒Jean-Robin, membre enseignant 
☒Christine Bourgeois, membre psychoéducatrice 
☒Véronique Simard, membre technicienne en éducation spécialisée 
☒Marie-Claude Marcoux, membre technicienne en service de garde 
☒Vicky Bouchard, directrice 
 

Invités 
 
 

 
 

 
No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 

Responsable(s) du suivi 
Réalisation 

Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

1. Ouverture de l’assemblée Présence de 11 personnes; le quorum est atteint. L’assemblée 
débute à 19h04 

  

2. Élection d’un ou une 
secrétaire 

Il est résolu sur proposition de Simon Lachapelle d’approuver 
l’élection de Geneviève Mailloux à titre de secrétaire qui rédigera 
les procès-verbaux pour l’année 2022-2023. La rémunération se 
fera par via le budget du CÉ. 
Adopté à l’unanimité 

 CÉ22-23-11 

3. Adoption de l’ordre du jour Marie-Claude Marcoux propose l’adoption de l’ordre du jour.   CÉ22-23-12 
4. Adoption du procès-verbal du 

(12 octobre 2022) et suivis 
M. propose l’adoption Simon Lachapelle  CÉ22-23-13 

5. Parole au public Aucun public n’est présent à la rencontre   
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

6. Projet éducatif – présentation 
du plan d’action 2022-2023 
(information) 

Vicky Bouchard présente le projet éducatif et le plan d’action 
pour l’année 2022-2023.  

  

7. Affaires courantes    
7.1 Règles de 

fonctionnement du 
service de garde 

Marie-Ève Turcotte propose de publiciser l’aide aux devoirs 
offertes. La période d’inscription sera précisée par le Centre de 
Services d’ici mars 2022.  On souligne le fait qu’il y a un trou de 
service entre la fin des vacances d’été et le début de l’école afin 
d’offrir le service de garde. Vicky Bouchard fera la vérification 
avec le Centre de Services sur des précisions à apporter au 
document.  Il est résolu sur proposition de Simon Lachapelle 
d’approuver les règles de fonctionnement selon les modifications 
possibles. Christine Bourgeois demande le vote.  7 pour 3 contre. 
Approuvées à majorité 

 CÉ22-23-14 

7.2 Rapport annuel de 
l’établissement – 
évaluation du projet 
éducatif 

Vicky Bouchard présente le rapport annuel de l’établissement.  
Il est résolu sur proposition de Christine Bourgeois d’approuver le 
rapport annuel de l’établissement. 
Adoptée à l’unanimité 

 CÉ22-23-15 

7.3 Aide aux parents 
(consultation) 

Jean-Robin April et Christine Bourgeois propose un projet de café 
causerie parentale afin d’offrir un espace pour échanger, 
accompagner et outiller les parents sur différents sujets. 
Il est résolu sur proposition de Simon Lachapelle, appuyée par 
Véronique Simard d’approuver le projet de café causerie 
parentale. 
Adoptée à l’unanimité 

 CÉ22-23-16 

8. Suivi des comités    
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No Points à l’ordre du jour Documents, notes et décisions Point(s) de suivi 
Responsable(s) du suivi 

Réalisation 
Sans objet 
Fait 
Non fait 
En réalisation 

- - 
F 
NF 
ER 

8.1 Projet cour d’école Vicky Bouchard nous présente la première phase du projet cour 
d’école qui sera transmis au ministère pour approbation.  Les 
coûts réels estimés sont de 116 720$ 
Il est résolu sur proposition de Marie-Claude d’autoriser la 
directrice Vicky Bouchard à faire les démarches requises pour la 
mise en œuvre du projet d’embellissement de la cour d’école. 

 CÉ22-23-17 

8.2 Financement Bo Sâpin 243,80 $ 
Fête de fin d’année 3208,80 $ 
Marchethon et Marathon 7059,19 $ 

  

9. Information    
9.1 Parole à la représentante 

du comité de parents 
Marie-Ève Marcotte n’a aucun point à nous présenter   

9.2 Parole à la représentante 
du service de garde 

Marie-Claude Marcoux n’a aucun point à nous présenter   

10. Autres sujets    
     

11. Levée de l’assemblée 22h03   
 


